

Stadtradeln 2024: Sei dabei und mach das Annette-Team richtig groß und stark!

Mach mit beim Stadtradeln-Wettbewerb 2024 und unterstütze mit Deinen geradelten Kilometern das Team Annette-von-Droste-Hülshoff-Gymnasium.

Denn: Jeder geradelte Kilometer zählt, du betätigst dich sportlich und machst gleichzeitig noch etwas Gutes für das Klima. Und: In der Schulgemeinde bzw. Eurer Klasse könnt Ihr feststellen, wer die meisten Kilometer radelt und euch gegenseitig anspornen. Die beste Radlerin bzw. der beste Radler in jeder der drei Wochen bekommt ein „**Gelbes-Annette-Trikot**“ - wie bei den Profis.

Wann? 09.05. bis zum 29.05.2024

Wie? Einfach den QR-Code auf diesem Blatt scannen, kostenlos anmelden und dem Schulteam bzw. dem Unterteam deiner Klasse beitreten. Dann kannst du deine gefahrenen Kilometer online eintragen und du bist bei dieser tollen Aktion dabei!

Übrigens: Auch Deine Eltern, Geschwister und Angehörige können unser Schulteam unterstützen.



SCAN ME